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内容概要

《现代分类英语》是一套以成人高校为主要对象的英语教材，也可供其它各类高校学生和广大英语爱
好者自学使用。
本教材最大的特色是其对教学内容加以分类，第一、第二册分别有生活、文化、旅游、体育、科普、
会展等六个专题；第三、第四册则由跨文化交流、英美文学、世界多极化、世贸组织、经济全球化、
会计基础六个板块组成。
这样的编排旨在加强教材內容的可选性和针对性——各个类别之间只在词汇、语法、阅读、写作及翻
译技能方面存有联系，而在知识范围方面自成一体，因此教师可视学生的具体情况和教学时数来确定
教学内容；而英语自学者则可根据自身具体情况、兴趣爱好进行有针对性的学习。
    现代分类英语的教学目标是使学习者比较熟练地掌握英语基础知识和语言技能、有较好的听、说、
读、写、译的能力，为获取专业知识所需要的信息及进一步提高英语水平打下较为扎实的基础。
为此，我们在选材、体例的设计和编排上，力争突出教材的思想性、新颖性、知识性和趣味性，同时
在语言输入的内容和形式上作了一次大胆的探索和尝试。
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书籍目录

Part One Sports 　Unit 1  　　Text A Beijing Has Created History　  Text B Olympiad Adds To Beijing's Appea  
　Grammar  Gerund （动名词）　Unit 2  　　Text A Brazil -The King Of Footbal　  Text B Ronaldo　Unit 3 
　　Text A Yao Ming--The Chinese NBA Player　  Text B The Man Shining Behind The NBA Superstars  
　Grammar  Preposition （介词）　Unit 4  　　Text A Reaching The Heights　  Text B Style All His Own
　Unit 5  　　Text A Perfect Ending　  Text B Diving DivaPart Two  Popular Science　Unit 6 　　Text A Hello
From Above The Earth　  Text B Astronauts' Sleep May Get Lost In Space  　Grammar  Adverbial Clauses （状
语从句）　Unit 7  　　Text A Human Cloning: A Blessing Or A Curse？
　  Text B Man's Even Better Friend？
　Unit 8  　　Text A Heavy Body, Not Heavy Heart　  Text B Fat Chance  　Grammar  Noun Clauses （名词
从句）　Unit 9 　　Text A The Future Of Electronics　  Text B Cannons, Cells Phone And Zippers　Unit 10 
　　Text A Killing Me Microsoftly With PowerPoint　  Text B Learning To Love The Computer, Warts And
AllPart Three World Expo　Unit 11 　　Text A About The BIE　  Text B Historical Background Of
International Exhibition　　Grammar  Attributive Clauses （定语从句）　Unit 12　　Text A The First World
Exhibition（Part 1）　  Text B The First World Exhibition（Part 2）　Unit 13 　　Text A The Chicago
Exposition In 1893 （Part 1）　  Text B The Chicago Exposition In 1893 （ Part 2）  　Grammar  Ellipses and
Inversion （省略与倒装）　Unit 14 　　Text A The 2005 World Exposition In Aichi, Japan　  Text B The
General Introduction Of The World Exposition Shangl　Unit 15 　　Text A Shanghai's Bid For 2010 World
Expo　  Text B Exhibition Industry Is On the RiseAppendix Ⅰ The Chinese Translations of the Texts （课文参
考译文）Appendix Ⅱ Key to Exercises （练习答案）Appendix Ⅲ Glossary （生词总表）
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